

吹奏楽コンクール出場しました

7月29日（土）に旭川市民文化会館にて「第68回北海道吹奏楽コンクール旭川地区予選」が行われ本校吹奏楽部が中学生B編成の部に出場しました。

午前中は学校で本番を意識しての最終練習，昼食後に楽器を積み込みいざ会場に向けて出発。2時過ぎからチューニングを開始し，15時には東川中学校の演奏をステージ袖で見ながら，15時05分にいよいよ演奏本番となりました。

皆少し緊張した面持ちで配置につき，指揮者に集中しながら演奏がスタートしました。1週間前の壮行会の演奏からさらに完成度の増した「ロマネスク～アザレアの海」を部員22名の奏でる楽器が1つになり，美しいハーモニーと軽快なリズムに乗りながら演奏しました。アザレアの美しい花々が畑一面に広がる風景が見えるような優しく，雄大な演奏となっているように感じました。

終了後は，たくさんの観客で埋め尽くされた会場から大きな拍手をもらうことができました。結果は目標の金賞に届かずに惜しくも銀賞でしたが，春光台中学校吹奏楽部らしいさわやかな演奏ができていたと思います。

演奏後は玄関前で，パート毎に別れたり，全体で集合しての記念撮影。やっと緊張感もほどけたのか，皆さわやかな笑顔でカメラのシャッターに合わせポーズをとっていました。演奏中の写真は撮ることができませんでしたので，演奏後の記念撮影の様子を掲載します。



全員で記念撮影



3年生の記念撮影



アザレアの花